

## Castellón

El Ebro vierte al mar el equivalente a 15 trasvases  
REDACCIÓN/ VALENCIA

El río Ebro vertió ayer al mar 500 metros cúbicos por segundo, el equivalente a 15 trasvases como el que fue aprobado en la pasada legislatura, que preveía transferir a la Comunitat Valenciana, Murcia y Almería 33 metros cúbicos por segundo.

Por Zaragoza, el caudal era ayer de 1.221 m3/s, según los datos oficiales de la Confederación Hidrográfica del Ebro. El río más caudaloso de España ha alcanzado en los últimos días crecidas importantes.

La media del caudal que el río Ebro ha vertido al mar durante el mes de marzo es de 430 m3/s, el equivalente a 13 trasvases. El máximo se registró el pasado día 16, cuando se desembalsaron 515 m3/s.

Durante este mes, el caudal del río Ebro en su desembocadura es tres veces superior a lo que suele ser habitual. El pasado año, la media fue de 190 metros cúbicos por segundo. Sin embargo, esta cifra todavía supone el equivalente a cinco trasvases como el previsto en el Plan Hidrológico Nacional.

## Más noticias

 Vivir cerca y tener hermanos en el colegio primarán sobre la renta para lograr plaza escolar

 Los retrasos en la atención al paciente obligan a modificar el sistema informático de los centros de salud

 Una residencia de Torrent, multada por tener más camas de las permitidas y menos personal del necesario

 Las obras del Júcar-Vinalopó se iniciarán en tres semanas pese al recurso del Consell para "pararlas"

 Narbona admite el daño de las desalinizadoras a los parques naturales pero autoriza la de Torrevieja

 Los médicos cobrarán 22 por cada hora de guardia, un 20% más que en la actualidad

 Los profesores valencianos conocerán sus nuevos sueldos antes del 5 de abril

 La ONU aprobará en junio la base de Quart de Poblet

 El General hará 100 operaciones diarias cuando se terminen los 26 quirófanos

 El Ebro vierte al mar el equivalente a 15 trasvases

 Las reservas de los embalses del Turia bajan un hectómetro

 Valencia tendrá agua de peor calidad si coge más caudal del Turia

 Justicia invierte 1,5 millones en los juzgados de paz

 Las fiebres de Petronila

 Avatares y sinergias

 Cambio radical

